

Medienmitteilung

Regierungsrat lässt Energiekonzept des Kantons überarbeiten

Solothurn, 14. Juni 2011 - Der Regierungsrat hat beschlossen sein aktuelles Energiekonzept aus dem Jahre 2003 durch eine Arbeitsgruppe überarbeiten zu lassen. Sie setzt sich aus Vertretern des Bau- und Justiz-, sowie des Volkswirtschaftsdepartementes zusammen und wird zu gegebener Zeit weitere Akteure wie z.B. Vertreter der Energiewirtschaft im Kanton Solothurn in die Meinungsbildung einbeziehen. Für die politische Steuerung des Projektes hat der Regierungsrat einen Ausschuss bestehend aus Volkswirtschaftsdirektorin Esther Gassler und Bau- und Justizdirektor Walter Straumann eingesetzt.

Mit der Überarbeitung des Energiekonzeptes soll geklärt werden, wie sich der Kanton Solothurn zu den Ausstiegs-Beschlüssen des Bundesrates und des Nationalrates stellt. Als wichtige Grundlage sollen die Energiepotenziale im Kanton Solothurn bezüglich Nutzung und Einsparung ermittelt und abgeklärt werden, in welchem Ausmass diese Potenziale gesteigert werden können und welche Massnahmen im kantonalen Zuständigkeitsbereich hierzu notwendig sind.

Weitere Auskünfte erteilen:

Regierungsrätin Esther Gassler, Volkswirtschaftsdepartement, 032 627 24 32

Martin Würsten, Chef Amt für Umwelt, 032 627 28 06